
リークラブより4月のプログラムが
届いておりますので回覧中です。
・福島県県民調査報告、米山梅吉記
念館会報を回覧しております。
・東日本測量株式会社さんから社名
変更し、株式会社東日本建設コン
サルタントになりましたので宜しくお願いしますと
いう案内状が届いております。
・いわき桜ロータリークラブ 10 周年記念式典の回覧
をしておりますが出欠に丸を付ける所がありますの
で目を通して下さい。
・2015 － 16 年地区研修協議会開催の案内が届いてお
ります。5 月 30 日開催ですが出欠に関しては次回
の例会までに幹事へ連絡をお願いします。
・クラブ奉仕セミナーのご案内で駐車場について連絡
が来ています。
・3クラブ親睦ゴルフコンペが 5月 10 日㈰に予定さ
れております。出欠は山下親睦活動小委員長さんへ
お願い致します。
・本日例会終了後に理事会を開催致しますので役員理
事の方は残って下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　－小熊小委員長
・今日から 4月です。桜の花が楽しみです。木幡、富
岡、吉野、岩元、赤津（善）、髙萩、小熊各会員及

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。本日から 4月
に入りました。野も山も一斉に花
が咲き出す季節となって、街の中
では紺のスーツに白いシャツの新
入社員の方々が歩いている時期で
もあります。年度が変わる時期で

移動や転勤された方もいらっしゃると思いますが私
の年度の残り 3カ月頑張って行きたいと思っており
ます。本日は鈴村幹事がお休みされておりますので
斉藤副幹事から幹事報告を行います。その中で 1つ
だけ急に決まったことでこの場で皆様にご報告を致
しますが4月 2日から9日にかけてエイドフォージャ
パンという震災孤児を見守る会という組織がありＰ
Ｒマネージャーを上村さんという方が担当されてお
り、7日に福島の花見山で震災孤児達と花見されるそ
うです。ＩＭで卓話をされた田中さんもこのメンバー
の一員でイギリス人 3名、フランス人 2名、日本人
スタッフ 4名も入り花見山の帰りに五浦観光ホテル
に宿泊する予定になっております。その席を日英親
善交流会という形にしたいと分区から連絡があり会
長幹事が出席することになりました。翌日 8日の当
クラブの例会にメークアップにお見えになる予定に
なっております。8日はいわき分区ガバナー補佐の訪
問日にもなっておりますのでうまくスケジュールを
組んでやって行きたいと思います。

◎幹事報告－斉藤隆副幹事
・いわき鹿島ロータリークラブといわき小名浜ロータ

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  39 名
 本日の出席率　     78.00％　　　　修正出席率　　　　　　  88.00％
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会  長　川口登志雄

幹  事　鈴村　正人

ＳＡＡ　赤津　善宣

　   　　 嵐　　繁雄会報小
委員長

第 2593 回　例  会　平成 27年 4月 1日 ( 水・雨 )

君が代
ロータリーの目的　　　川口登志雄会長
－今月はロータリー雑誌月間です－

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

　　 　　　

びるそうです。

　これは双葉の 6号線を浪江の方へ撮影した写真で
す。この 6号線の右側が中間貯蔵施設予定地になっ
ています。そしてこの写真は 6号線から東に向かっ
て奥に見えるのが双葉の役場です。この道路の右手
も中間貯蔵施設の予定地になっていて、今双葉では
試験的に除染した袋をこの道路でダンプが運んでい
ます。

　これはパークヒルズといって高い所に住宅が出来て
いますが今はこのように荒れ放題になっています。

　これは双葉の海岸にあるマリンハウスですが津波が
来て、2名から 3名の人がこの 3階に避難して助かり
ました。津波で防風林が北側が枯れています。また、
これが双葉北小学校で我々が最初に避難した場所で耐
震補強が 3月始めに終ったばかりの所に地震が来て子
供達は帰らないでここに居たそうです。我々も最初の
夜はここに泊まりました。

び渡邉公平パストガバナー、川口
会長、冨澤副会長、鈴木雅之会長
エレクト
・誕生祝ありがとうございます。
　　　　　　　　遠藤、金成各会員
・3月の親睦ゴルフで優勝いたしました。

荒川（義）会員
・出席奨励賞（3月分）ありがとうございました。

荒川（義）会員
・前回休んでごめんなさい。

山下、高田、越田和、嵐、浜津、内藤各会員
・本日早退ごめんなさい。

鈴木（孝）、鈴木（修）各会員

◇親睦活動委員会－山下小委員長
　4月 19 日に開催されます観桜家
族例会ですが本日〆切りというこ
とでご案内させて戴いております。
今日現在の出席者数は 42 名です。
当日のスケジュールで一部変更が
ありましたので出席される方へご

案内を送っております。宜しくお願いします。それ
から先程斉藤副幹事より報告がありました 3クラブ
親睦ゴルフコンペですが高萩ロータリークラブさん
が主催です。去年 10 月台風の影響で中止になりまし
たが 5月 10 日㈰に開催予定をしております。来週に
はご案内を差し上げたいと思います。続いて今月誕
生者の方へ誕生祝を差し上げたいと思います。名前
を呼びますので前の方へどうぞ。金成通之会員、遠
藤嘉一会員おめでとうございます。金成会員は傘寿
で 80 歳になられました。

◎会員卓話－木幡智清会員
　皆さん、今日は。私は話をする
のが上手ではありませんので今日
はお彼岸でお線香を上げに行った
帰りに双葉町の写真を撮影して来
ましたので是非ご覧戴きたいと思
います。まず富岡インターチェン

ジを降りて常磐線の少し西側の田圃ですが大規模な
除染を行っておりました。ここで交通整理をしてい
た人に聞きましたら 1日 6 時間で 11 マイクロ位をあ


